

## Signature de la convention de partenariat entre la FHF, la FHF PACA et le GHT 05 relative à la démarche de Responsabilité Populationnelle

Le 10 novembre 2023, à l'occasion de la 15e journée régionale de la FHF PACA - qui s'est déroulée à Aix-en-Provence, le GHT Alpes du Sud a signé la convention de partenariat avec la FHF et la FHF PACA qui officialise l'engagement de notre territoire dans une **démarche de responsabilité populationnelle**.



Cette expérimentation est soutenue par l'ARS PACA.

### Une organisation territoriale de la santé

Cette démarche vise à faire travailler ensemble tous les acteurs d'un bassin de vie (hospitaliers, professionnels libéraux, para médicaux, aidants, acteurs associatifs...) pour améliorer la santé de ses habitants grâce à une meilleure prise en charge du patient et une meilleure utilisation des ressources du territoire. Elle se traduit par l'élaboration et la mise en œuvre, par l'ensemble des acteurs de santé du territoire, de programmes d'actions adaptés aux besoins d'une population.

L'expérimentation portera sur le parcours de soins des personnes à risque ou atteintes d'insuffisance cardiaque puis sera étendue aux patients atteints de diabète de type 2.

Les réunions cliniques rassemblant les acteurs du territoire vont débiter **le 23 novembre 2023 au Centre Hospitalier Intercommunal des Alpes du Sud**.